

Unsere Tierseiten



Gazipaşa News

Das Tierheim von Alanya in Demirtaş wird von der Stadt Alanya und der Tierhilfe Süden e.V. (THS) in München getragen.

Im Rahmen eines Besuches der beiden Damen der THS, Heidi Pickel (Projektleiterin) und Renate Bergander (Schatzmeisterin), wurde auch das Tierheim Gazipaşa besucht. Dieses Tierheim wird nicht von der THS unterhalten, aber mit einem monatlichen Betrag unterstützt.

Als Verantwortliche für den gezielten, guten und verantwortungsvollen Einsatz der Spendengelder inspizierten sie das Tierheim Gazipaşa und waren sehr zufrieden mit dem Zustand der Tiere und des Tierheims. Aus diesem Grund wurde der Zuschuss um 100 Euro erhöht und liegt jetzt bei 800 Euro. Was sehr erfreut und dankend von den freiwilligen Helfern des Tierheims entgegengenommen wurde. Es ist

auch eine Bestätigung für ihre gute Arbeit.

Der Winter steht vor der Tür, es wird noch einmal dringend um Spenden gebeten:

- * Decken, Handtücher und alles, was man für die Tiere verwerten kann
- * Gebrauchte Waschmaschine und Kühlschrank
- * Spenden für den Bau von Regen- und Sonnendächern
- * Secondhand-Ware für den Weiterverkauf auf dem Wochenmarkt

Bitte helfen Sie!

Wenn Sie für die Hunde von Gazipaşa etwas übrig haben, können Sie es in der Redaktion der PRIMA TÜRKEI abgeben, oder wenden Sie sich an:

Jeanette (deutsch):
Mobil (0537) 461 6937
Hicran (türkisch):
Mobil (0538) 332 5375

Kleopatra sucht...

Unsere hübsche Kleopatra hat einen sehr schlimmen Leidensweg hinter sich.

Wer ein ehrliches Interesse an dieser einmalig lieben Hündin hat, erfährt mehr über ihr Leben. Sie wurde in einem sehr schlechten Zustand gefunden und kam zu uns ins Tierheim, von den meisten Wunden hat sie sich

gut erholt. Nun würde sie gerne das Leben in einer Familie kennenlernen. Kleopatra ist ca. drei Jahre jung, sie ist eine sehr große Hündin von ca. 70 cm Schulterhöhe und wunderschön. Kleopatra ist verträglich mit anderen Hunden und sehr verschmust, sie liebt gemütliche Spaziergänge.



Hunde...

CLOE

Cloe ist eine freundliche, lustige und verspielte Hündin. Sie wurde ca. am 24.03.2007 geboren. Wir wünschen uns für unsere Cloe ein ganz tolles Zuhause und eine Familie, die Spaß an Spaziergängen hat. Cloe ist sehr verträglich mit anderen Hunden, sie lebt zur Zeit mit acht anderen Hunden in einem Gehege.



FUCHUR

Fuchur ist ca. am 17.06.2005 geboren. Leider schaut er sehr grimmig in die Kamera, in Wirklichkeit ist er ein sehr freundlicher und anhänglicher Rüde. Fuchur ist absolut verträglich, gleichermaßen mit Rüden und Hündinnen. Wir suchen für Fuchur unternehmenslustige Menschen, die gerne einen so netten Rüden in ihrer Familie aufnehmen möchten.



wünschen es der lieben Hündin sehr.

Die drei würden sich sehr über neue Frauchen oder Herrchen freuen!!

STACY



gewartet. Bitte geben SIE Stacy das Gefühl zurück, ein geliebtes Familienmitglied zu sein. Stacy ist trotz der großen Enttäuschung eine sehr liebe und anhängliche Hündin geblieben.

Stacy wurde ca. am 10.01.2007 geboren, sie lebt also seit dem vierten Lebensmonat im Tierheim. Vielleicht können gerade SIE das ändern. Wir

Tierheim Gazipaşa

Das offizielle Konto des eingetragenen Vereins:

Denizbank
BIC NR: DENITRIS
IBAN NR: TR
570013400000210559800002
Kontonummer: 2970-2105598-352
Cevre Turizm ve Dogal Yasam Destekleme Dernegi

Unsere hübsche Stacy, sie hieß schon so, als sie von ihrem Besitzer bei uns abgegeben wurde.

Dieser behauptete, er müsse schnell nach Holland und wolle Stacy hundert-prozentig wieder abholen.

Das war am 04.05.2007, leider haben Stacy und wir umsonst

Tierheim Demirtaş

Die TIERHILFE SÜDEN e.V. hilft herrenlosen Hunden und Katzen in südlichen und osteuropäischen Ländern.

Der Schwerpunkt liegt auf der Hilfe vor Ort, wobei es uns ein ganz wichtiges Ziel

ist, den Tierschutzgedanken in den betreffenden Ländern zu verstärken und so eine Vorbildfunktion vorzuleben.

Die Tierhilfe Süden e. V., ist die offizielle Förderin des Tierheims Demirtaş. Sie erreichen das Tierheim unter der:

Tel. Nr. 0090 (0) 242 516 22 16